

FIN
de
SEMANA

LOS MARIDOS DE TETSÚ



—La señora de López acaba de telefonar... Le he dicho que estabais hablando de ella y me ha encargado que os llamo ecotillana.



—Guárdate tu amabilidad... Cuando llegues temprano a casa y no tires la ceniza en la alfombra, ya hablaremos...

**PEQUEÑO
MUNDO**

robbe grillet, jardinero

Alain Robbe Grillet, conocido por sus novelas "El millón" y "La celosia", no puede olvidar que antes de ser escritor ejerció su carrera de ingeniero agrónomo. Su afición a la tierra alcanza tal medida, que acaba de convertir a su jardinero en secretario literario, mientras él ha vuelto a cuidar su jardín. Robbe Grillet estima que ya gana el suficiente dinero para poder permitirse el lujo de atender personalmente sus flores.

historias de risa

En su sección luxemburguesa de este título, el periodista Pierre Saka ha contado la pasada semana una graciosa anécdota. Dialogan animadamente dos amigos:

— ¡Qué lástima! Le iba a relatar una historia pintoresca, pero... se me ha olvidado. Solo sé que se trataba de una historia de bumerangs...

— Entonces no se preocupe usted. Le retornará a la memoria en seguida.

¿publicidad?

Un nuevo prefecto ha impuesto en Venecia medidas rigorosísimas en un intento radical de terminar con todos los excesos escandalosos.

Víctima ilustre de las nuevas ordenanzas ha sido Pier Paolo Pasolini, que, según una información periodística francesa, fue detenido por la Policía por haber transgredido el reglamento... ¡en su película!

— Ya no se le verá más en el Lido este año — proclamaban con secreta satisfacción los amantes del cotilleo sensacionalista.

No obstante, los desconfiados comentaban:

— Se ha eclipsado misteriosamente, pero su desaparición no es más que un golpe publicitario.

Sin embargo, parece cierto que Pasolini fue interrogado por la Policía por haber "pasado la raya" en algunas escenas de "Mamma Roma". Pero el hecho no ha tenido hasta el momento una confirmación seria.

seguridad para de gaulle

Con motivo de la visita realizada por el presidente francés a la Alemania del Oeste, el Gobierno federal ha adoptado medidas de seguridad excepcionales: policías cada diez metros en Bonn, helicópteros, equipos de salvamento con vistas a un posible accidente. Han llegado incluso a tener preparada una clínica, la de la Universidad de Venusberg, a la cual podría ser trasladado el presidente en cualquier momento. Dicho establecimiento ha hecho acopio de plasma del mismo grupo sanguíneo que el del general. Nunca se había desplegado en Alemania tal cantidad de precauciones para proteger a un invitado oficial.

el club de los condenados

Esta agrupación, creada en Argel, es, sin duda, la más original del mundo. Sus fundadores proyectan incluir en el club a todos aquellos que, condenados a muerte por los tribunales militares franceses, fueron después beneficiados con medidas de gracia. El objeto que se ha marcado en los estatutos consiste en prestar a los agrupados un sostenimiento moral y material.